

DENUNCIAN QUE LA CALIDAD ASISTENCIAL ESTÁ EN RIESGO

Médicos de Atención Primaria dicen que "no se quedarán de brazos cruzados" si hay más recortes

MADRID, 16 Feb. (EUROPA PRESS) -

Los médicos de Atención Primaria sufren ya las consecuencias de los recortes, con consultas en las que se han "multiplicado" los pacientes y menos tiempo para atenderles, lo que empeora la calidad asistencial. Por ello, se han sumado al llamamiento a la rebelión de la Organización Médica Colegial (OMC) y piden que los recortes "no vayan a más" pues, de lo contrario, "no se quedarán de brazos cruzados".

Así lo ha señalado el doctor Josep Fumadó, vocal nacional de Atención Primaria Rural de la OMC y miembro del Foro de Médicos de Atención Primaria, que se ha reunido este jueves en Madrid. Sus participantes han hecho "un llamamiento a la responsabilidad de los gestores sanitarios" para que se frenen los recortes, que están "menoscabando" la calidad de la atención de AP y generando estrés al médico.

"En los últimos tres o cuatro meses, abro la consulta, tengo que hacer los trabajos administrativos del personal que ya no está y encargarme de la Pediatría, además de recibir a los pacientes habituales, que se han multiplicado y para los que ahora tengo menos tiempo", cuenta Fumadó poniendo su caso como ejemplo, asegurando que, al final, "son los pacientes quienes pagan esta situación".

En este sentido se ha manifestado también el secretario del sector AP de CESM, Salvador Galán, quien ha reclamado el cese de los recortes de las retribuciones por la carrera profesional que, de forma variable, se han puesto aplican ya en autonomías como Aragón, Asturias, Baleares, Madrid, Canarias, La Rioja o Valencia.

Para Galán, estos recortes, que van desde la supresión total de estos complementos --como ha ocurrido en Aragón, Baleares y Madrid-- hasta su reducción a la mitad --como sucedió en Valencia-- también podría repercutir en la calidad asistencial, ya que estos incentivos para motivarles a mejorar cada día.

A juicio del doctor José Luis Bonal, presidente de la Sociedad Española de Pediatría Extrahospitalaria y Atención Primaria (SEPEAP) y portavoz, en esta ocasión, del Foro de Médicos de Atención Primaria, se está produciendo una "descapitalización" de la AP que merma también la calidad asistencial.

"Ya se está --insiste--viendo el deterioro y lo están pagando los ciudadanos", denuncia, asegurando que, para garantizar la sostenibilidad de este nivel asistencial, al margen de los recortes, hay otras vías, entre ellas reducir la burocracia de la que se hacen cargo estos profesionales.

Además de la OMC, la CESM y de SEPEAP, en este foro participan la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN); la Sociedad Española de Medicina General (SEMG); la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria (Semfyc) y la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap).



EUROPA PRESS

- [Contacto](#)
- [Aviso legal](#)
- [Catálogo](#)
- [Edición para Kindle](#)

PORTALES

- [Turismo](#)
- [Chance](#)
- [Portaltic](#)
- [europapress.tv](#)
- [europapress.cat](#)
- [fotos.europapress.es](#)

SÍGUENOS

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [Youtube](#)
- [Tuenti](#)
- [Boletín](#)
- [RSS](#)

ENLACES

- [Servicios](#)
- [Lotería de Navidad](#)
- [Grecia](#)
- [Liga BBVA](#)
- [El Hierro](#)
- [Estado del tráfico](#)

© 2012 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.